
第４回国立大学法人奈良教育大学経営協議会議事要旨 

 

 

１．日 時 平成２６年１１月２５日（火） 

２．出席者 植野康夫委員、菅谷文則委員、吉田育弘委員、米川英樹委員、浅野詠子委員 

長友学長、生田理事（教育）、岩井理事（総務）、伊藤副学長（企画）、中谷副学長（研究） 

陪席者 加藤副学長（国際交流･地域連携） 

 

３．議 題  

◎審議事項 

  １ 平成２６年度学内補正予算、業務達成基準適用事業及び目的積立金の取り崩しについて（資料１） 

  ２ 教職員の給与改定について（資料２） 

 

◎報告事項 

１  平成２５年度に係る業務の実績に関する評価の結果について（資料３） 

２  教員養成高度化について（資料４） 

３  特別専攻科の廃止について（資料５） 

４  平成２５事業年度の決算剰余金の繰り越しについて（資料６） 

５  平成２７年度科学研究費補助金申請件数について（資料７） 

 

４．議 事 

冒頭、学長から、仲川順子委員が８月９日に御逝去されたことについて報告があり、１分間の黙祷

が行われた。 

続いて、新委員の浅野詠子氏が紹介された。 

 

 ◎審議事項 

１ 平成２６年度学内補正予算、業務達成基準適用事業及び目的積立金の取り崩しについて 

総務担当理事から、資料６に基づき報告が、続いて資料１に基づき説明があり、審議の結果、

原案のとおり了承された。 

 

   ２ 教職員の給与改定について 

総務担当理事から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり了承された。 

 

◎報告事項 

１  平成２５年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

教育担当理事から、資料３に基づき報告があった。 

主な意見は以下のとおり 

   ○広報に関して、教育系大学としてはプレゼンスが高いことを評価しており、広報を更に活

発化させてほしい。 

   →大学のアピールを積極的に行いたい。 

 

２  教員養成高度化について 

教育担当理事から、資料４に基づき報告があった。 

主な意見は以下のとおり 

   ○基礎データが外部の者にはわかりづらい。議論する上でデータの整備が必要ではないか。 

   →基礎データの整備を検討したい。 

 

３  特別専攻科の廃止について 

教育担当理事及び総務担当理事から、資料５に基づき報告があった。 



 

４  平成２５事業年度の決算剰余金の繰り越しについて 

総務担当理事から、資料６に基づき報告があった。 

 

５  平成２７年度科学研究費補助金申請件数について 

研究担当副学長から、資料７に基づき報告があった。 

 

 


